

## Was tun mit verletzten oder kranken Störchen?



Das Foto oben zeigt einen sehr schwachen Jungvogel, der bereits mehrere Tage keine Nahrung und Wasser aufnehmen konnte. Vermutlich ist er bei ersten Flugübungen aus dem Horst gestürzt. Er wurde in einer Pflegestation aufgepäppelt und konnte dann mit weiteren Jungvögeln ins Winterquartier ziehen. Wenn Sie einen verletzten oder kranken Storch sichten, der auch bei längerem Beobachten ein ungewohntes Verhalten zeigt können Sie folgende Schritte ausführen:

- Berühren Sie den Storch bitte nicht und versuchen Sie nicht, ihn einzufangen! Er ist ein Wildvogel, der sich heftig zur Wehr setzen und Ihnen mit seinem Schnabel schlimme (Augen-)Verletzungen zufügen kann.
- Sichern Sie, wenn nötig seinen Umkreis vor Gefahren (Verkehr, usw.)
- Verständigen Sie die Polizei Telefon 117 für die Tierrettung oder den zuständigen Jagdaufseher. Die Telefonnummern finden Sie auf der Website vom [Wildhüterverband](#).